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Каждый раз диаконисса Кюнхэ 
Джан с умилением смотрит на 
свою дочь Союн. Ведь благодаря 
ей, она встретила Живого Бога. 
Прежде она была католичкой. 
Она вышла замуж 12 лет назад, 
но детей у нее не было. Ее мужа, 
диакона  Су  Кима ,  привел  в 
Центральную церковь «Манмин» 
е го  руководитель ,  и  по сле 
молитвы старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли у них родился 
ребенок .  Сейчас  они  живут 
счастливой христианской жизнью 
(фотография в правом углу).
Вспоминая  свои  прошлые 

страдания ,  она  сказала :  «Я 
впадала  в  уныние ,  услышав , 
что кто-то из моих подруг ждет 
ребенка. В конце каждого года 
у меня усиливалась депрессия, 
так  как  я  думала  о  том ,  что 
старею. Когда сестра моего мужа 
забеременела сразу же после того, 
как вышла замуж, она попыталась 
сделать что-нибудь, чтобы я не 
огорчалась, хотя меня это вовсе и 
не огорчало. Я чувствовала, что я 
создаю проблемы другим».
Б е с п л о д и е м  с ч и т а е т с я 

неспособность  супружеской 
пары зачать ребенка в течение 
г о д а  с о в м е с т н о й  ж и з н и , 

несмотря на то, что оба партнера 
молоды  и  здоровы .  Одна  из 
семи супружеских пар страдает 
бесплодием, и этот показатель 
растет с каждым годом.
По данным Обзора страхования 

здравоохранения  и  оценки 
медицинского сервиса Кореи, 
184.576 человек  в  2010 году 
лечились  от  бесплодия ,  что 
на 24,4 процента больше, чем 
в  2006 году,  когда  с  этой  же 
проблемой к врачам обратились 
148.408 человек. Вопреки этой 
тенденции, за последние 32 года 
многие бесплодные пары стали 
родителями через молитву д-ра 
Ли.
Старшая диаконисса Окджа 

Ким ,  живущая  в  Кванджу, 
выпила  ядохимикат,  пытаясь 
покончить жизнь самоубийством. 
Она не выдержала душевных 
страданий  из -за  бесплодия , 
ставшего причиной постоянного 
эмоционального стресса. И хотя 
она была сразу же доставлена в 
отделение неотложной помощи 
и за спасение ее жизни боролись 
врачи, ее легкие, печень и почки 
ра зрушались  о с т аточными 
элементами пестицидов. Семье 
сказали быть готовыми к тому, 

что она умрет. Однако ее сестра 
дала ей возможность принять 
молитву д-ра Ли, через которую 
она исцелилась, и позже, после 21 
года бесплодия, она забеременела. 
Ее  сын  Санву  теперь  ученик 
десятого класса (фото 11).
Во  в р е м я  с п е ц и а л ь н о г о 

собрания пробуждения, которое 
в  1993  году  провел  д -р  Ли , 
десятки супружеских пар были 
благословлены зачатием после его 
молитвы. Кроме того, пережив 
боль бесплодия, благословение 
стать  родителями  получают 
многие люди и в Корее, и за ее 
пределами.
Диаконисса Сукиура Харуко 

(Япония)  написала  д-ру  Ли , 
п р о с я  е го  мол и т ь с я  з а  е е 
дочь ,  бесплодие  которой  не 
поддавалось лечению никакими 
медицинскими  методами .  И 
диакониссе Харуко, по вере ее, 
была дана очаровательная внучка. 
Кроме того, старейшина Джекью 
Джу и старшая диаконисса Юн 
Янг  Чой  (Япония )  открыли 
в  Японии  церковь  Ямагат а 
Манмин ,  после  того  как  они 
были благословлены ребенком 
по  молитве  д -ра  Ли .  После 
этого многие бесплодные пары 

стали членами церкви и были 
благословлены зачатием.
Пастор Асиф Назир (Пакистан) 

послал в церковь фотографию 
своей жены вместе с письмом 
о  ее  проблеме  бесплодия  и  с 
просьбой молиться о зачатии. 
После молитвы она, через десять 
лет супружеской жизни, родила 
сына и прославила Бога своим 
свидетельством (фото 9).
У сестры Людмилы (Израиль) 

дважды  был  выкидыш ,  и  она 
страдала от бесплодия три года 
после вступления в брак. В этот 
период она узнала о д-ре Ли и 
по его молитве зачала и родила 
здорового сына Соломона. Хотя 
она рожала первого ребенка уже в 
возрасте, она была благословлена 
безопасными и легкими родами 
(фото 10).
У сестры Фионы из Сингапура 

был  синдром  поликистозных 
яичников, и они с мужем Алексом 
пытались зачать ребенка, пройдя 
чере з  многие  современные 
методы лечения и обращаясь к 
китайским народным средствам, 
а также традиционной китайской 
медицине. Однако постоянные 
неудачи еще больше расстраивали 
ее .  Однажды  они  прочитали 

одну из книг д-ра Ли и узнали о 
деяниях по исцелению, явленных 
им .  Они  посетили  церковь  и 
получили молитву, после чего у 
них родился сын (фото 1).
В Псалме, 126:3, Бог говорит: 

«Вот наследие от ГОСПОДА: 
дети; награда от Него – плод 
чрева». Жизнь может даровать 
только  один  Бог  Творец .  У 
женщины из Сонама не было 
сына, однако благодаря работе 
Бога ,  Который  обеспечивал 
исполнение того, что говорил 
Елисей (4-я кн. Царств, 4), у 
нее  родился  сын .  Елисавета 
тоже была бесплодной, однако 
по  провидению  Божьему  она 
зачала и родила ребенка, будучи 
уже в возрасте. Это был Иоанн 
Креститель. И Анна, после того 
как помолилась и дала обет Богу, 
родила Самуила.
Се годн я ,  т а к  же  ка к  и  в 

прошлом, Бог Любви отвечает 
на мощную молитву и исполняет 
желания сердец тех Своих детей, 
которые стараются пребывать в 
Его Слове. Отдать все проблемы 
Богу, для Которого нет ничего 
невозможного, это – акт веры. 
Поэтому вы получите то, о чем 
просите.

«Бог подарил мне ребенка!»
Многие люди, страдавшие бесплодием, были благословлены зачатием

Люди, на помещенных выше фотографиях, получили благословение зачатием по молитве. Они говорили, что чувствовали любовь Бога, и благодарили, видя, как их дети благополучно 
растут. Слева вверху: сестра Фиона из Сингапура, сестра Инносент Месси из Пакистана, брат Иоанн из Индии, старейшина Чанг Кью Янг; в середине слева: сестра Аймии из Германии, 
диаконисса Сухи Лим; внизу слева: пастор Асиф из Пакистана, сестра Людмила из Израиля, старшая диаконисса Окджа Ким, семья диакониссы Хё Джун Ким.

◄ Масия Асиф – сын пастора Асиф Назира родился 
после десяти лет супружеской жизни

Диакон Су Ким и диаконисса Кюнхэ Джан со своей дочерью 
Союн, которая родилась после 12-ти лет совместной жизни ▲
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«Помни день субботний, чтобы святить его; шесть дней работай и делай всякие дела твои, а день седьмой – суббота ГОСПОДУ, Богу 
твоему: не делай в оный никакого дела ни ты, ни сын твой, ни дочь твоя, ни раб твой, 
ни рабыня твоя, ни скот твой, ни пришлец, который в жилищах твоих» (Исход, 20:8-10).

«Помни день субботний, 
чтобы святить его»

День субботний – это день, когда вы можете 
спокойно отдохнуть в Господе. Истоки Дня 
субботнего заложены в шестидневном Божьем 
сотворении мира. Сотворив небо и землю, 
на седьмой день Бог отдыхал. В Бытии, 2:3, 
написано: «И благословил Бог седьмой день, 
и освятил его, ибо в оный почил от всех дел 
Своих, которые Бог творил и созидал».
День субботний во времена Ветхого Завета 

был шестым днем недели, то есть действительно 
субботой .  Но  в  Новозаветные  времена  он 
был изменен на воскресенье. Почему суббота 
изменена на воскресенье? И что значит – святить 
День субботний?

1. Как  День  субботний  был  изменен  на 
воскресенье?
Иудеи и поныне хранят День субботний именно 

в субботу, но Божьи дети, получившие спасение 
по вере в Иисуса Христа, хранят День субботний 
в воскресенье. Мы еще называем его Днем 
Господним.
Дело в том, что в воскресение мы можем иметь 

истинный покой в Иисусе Христе. А теперь более 
подробно о том, что означает обрести истинный 
покой и мир через Иисуса Христа?
После грехопадения Адама все люди стали 

грешниками и у них не было истинного покоя. 
Став рабами врага, дьявола и сатаны, им тяжело 
было жить под бременем греха. Поэтому Бог 
послал на землю Иисуса Христа, чтобы искупить 
нас от грехов.
Иисус, Сын Божий, пришел на эту землю во 

плоти, чтобы исполнить Свой долг Спасителя. 
Его бичевали, надели на Него терновый венец, 
пробили руки и ноги Его гвоздями, Он был 
повешен  на  деревянном  кресте ,  хотя  был 
абсолютно безгрешным. Он пролил всю Свою 
воду и кровь и умер. Но на третий день Он 
победил смерть и воскрес.
Каждый, кто верит в это и принимает Иисуса 

Христа, может освободиться от бремени греха, 
обрести  мир  в  сердце  и  жить  на  Небесах . 
Это было воскресенье, когда Иисус воскрес 
после распятия и тем самым даровал надежду, 
истинный покой и радость людям, которые были 
грешниками. Вот поэтому Божьи дети, спасенные 
Иисусом Христом, должны хранить воскресенье 
как День Господень.
Еще  в  Ветхом  Завете  предвещается ,  что 

воскресенье будет храниться как День Господень. 
В Книге Левит, 23:10-12, мы читаем: «Объяви 
сынам Израилевым и скажи им: когда придете 
в землю, которую Я даю вам, и будете жать на 
ней жатву, то принесите первый сноп жатвы 
вашей к священнику; он вознесет этот сноп 
пред  ГОСПОДОМ ,  чтобы  вам  приобрести 
благоволение; на другой день праздника вознесет 
его священник; и в день возношения снопа 
принесите во всесожжение ГОСПОДУ агнца 
однолетнего, без порока».
Бог сказал сынам Израилевым принести в 

жертву  первые  плоды своего  урожая после 
того, как они войдут в Ханаан, обетованную 
Богом землю, которая течет молоком и медом. 
Этим днем для жертвоприношения стал день, 
следовавший за субботой.

«Первые  плоды»  зде сь  символизируют 
Господа, Кто есть начаток воскресения. Кроме 
того, «агнец однолетний без порока» – это 
тоже прообраз Иисуса Христа, Кто, в духовном 
плане, является Агнцом Божьим. Поэтому этот 
отрывок из Писания указывает на то, что Господь 
принесет искупительную жертву, станет начатком 
воскресения и дарует воскресение и покой всем 
людям, верующим в Него.

2. Что значит «святить день субботний»?

1) Мы  должны  иметь  духовный  покой  в 
Господе
Иметь  духовный  покой  –  это  не  значит 

отдыхать, ничего не делая по дому, или получать 
удовольствие от возможности восстановить свои 
силы. Подобный физический отдых помогает нам 
расслабиться, но он не может дать нам жизнь.
Покой, который Бог желает дать нам, – это 

духовный покой. Это значит пойти в церковь и 
поклоняться Богу в духе и истине, слушать Божье 
слово, иметь общение с верующими, обрести 
настоящую радость и мир в истине и стремиться 
к духовному росту, вместо того чтобы заниматься 
мирскими делами.
Мы также должны хранить полностью весь 

День Господень, посещая утренние и вечерние 
воскресные  служения .  Только  тогда ,  когда 
мы общаемся с Господом, Который является 
Господином  Дня  Господня ,  мы  обретаем 
истинный покой.
Когда мы святим День Господень, признавая 

духовный  суверенитет  Бога ,  Бог  дает  нам 
благословения, которые Он обещал. Он защищает 
верующих от испытаний, скорбей, несчастных 
случаев и болезней в будние дни и делает так, 
чтобы все содействовало нам ко благу.

2) Мы не должны ни покупать, ни продавать
В Книге пророка Неемии, 13:15-18, Неемия 

говорит Израильтянам, что, нарушив заповедь 
Божью, они работали, покупали и продавали 
товары в субботу, поэтому Бог не защитил их от 
несчастий.
Неемия  строго  запретил  им  работать или 

совершать коммерческие сделки с язычниками в 
субботу и даже прогнал торговцев, ночевавших 

возле городской стены, чтобы исключить даже 
малейший шанс того, что его люди нарушат День 
субботний.
Будем ли мы терпеть убытки, нанесем ли мы 

себе ущерб тем, что не будем работать, покупать 
или продавать в День Господень? Нет, не будем. 
В оставшиеся шесть дней Всемогущий Бог даст 
больше благословений Своим возлюбленным 
детям, хранящим Его заповедь.
Но есть особые случаи, когда допускается 

покупать и продавать даже в День Господень. 
Например, церковь должна обеспечить едой 
участников хора, потому что после служения 
они остаются репетировать. И если у них нет 
другого выбора, то они могут купить себе еду 
за пределами церкви. Кроме того, для удобства 
прихожан в церкви по воскресеньям открыты 
книжный магазин и буфет, но это не является 
нарушением  Дня  Господнего ,  потому  что 
прибыль от этого идет не какому-то конкретному 
человеку. Она тратится на миссионерскую работу, 
на благотворительность и другие благие дела, 
совершаемые в Господе.
Если  верующие ,  вера  которых  еще  мала , 

женятся в воскресенье, то вы можете пойти на 
свадьбу только после воскресного служения. 
Во время свадьбы вы также можете общаться с 
Богом в сердце, чтобы святить День Господень, 
и, вместе с тем, поздравить невесту и жениха. 
Это не значит, что вы нарушаете День Господень; 
это значит, что, считая души ценнее мира, вы не 
хотите обидеть их.
В 12-й главе Евангелия от Матфея, некоторые 

Иудеи спросили Иисуса: «Можно ли исцелять в 
субботы?» – чтобы обвинить Его в нарушении 
Закона. На что Иисус ответил: «Кто из вас, имея 
одну овцу, если она в субботу упадет в яму, не 
возьмет ее и не вытащит? Сколько же лучше 
человек овцы! Итак, можно в субботы делать 
добро».
Врачи  и  медсестры  заботятся  о  больных , 

с ол д аты  и  полиц е й с к и е  о бе с п еч и вают 
безопасность и порядок в стране. Все это – 
благие дела. Поэтому для них не грех работать в 
воскресные дни после посещения богослужения. 
Я надеюсь, что вы будете наслаждаться свободой 
в истине, в Господе, Который исполнил Закон с 
любовью.

Доро ги е  бр ат ь я  и  с е с т ры  во  Хрис т е , 
помнить День Господень и святить его – это 
основополагающий  принцип  христианской 
жизни, это признание духовного суверенитета 
Бога .  Я  молюсь  во  имя  Господа ,  чтобы  мы 
приняли Иисуса Христа, помнили и святили День 
Господень и как дети Божьи получили великие 
благословения.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Девять даров от Святого Духа
В 1-м послании к Коринфянам, 12:4-11, говорится о девяти дарах, 
которые даются каждому через Святого Духа по необходимости. 

Давайте же рассмотрим их подробнее.

01. Слово мудрости

Если мы получаем слово мудрости от 
Святого Духа, то можем применить Слово 
Божье тогда, когда это необходимо, и таким 
образом мы можем помочь людям быстро 
измениться.

*
Святой Дух обновляет их сердца. Он 

ободряет их и меняет их жизнь, наполняя ее 
радостью и благодарностью. Более того, Он 
сеет веру и надежду на Небеса в них, чтобы 
они смогли победить мир. Чем больше мы 
становимся освященными, тем больше Бог 
дает на мудрости (Посл. Иакова, 3:17-18). 
Если мы получаем этот дар, то это духовно 
укрепляет нас и позволяет нам исполнять 
достойно каждое данное нам поручение.

04. Исцеление 

Те, кому дан дар исцеления, могут 
исцелять  различные  болезни  через 
молитву.

*
Даже если кто-то серьезно заболеет, 

н о  и с к р е н н е  п о к а е т с я  в  с в о и х 
проступках и примет молитву того, 
кто наделен даром исцеления, то он 
может быть исцелен. Допустим, что 
человек совершил грех из-за незнания 
истины. Если он искренне раскается, 
то Бог может проявить милость к нему 
и исцелить его. Более того, если он 
получит молитву человека, у которого 
есть дар исцеления, он будет исцелен 
довольно быстро и легко.

07. Различение духов

Различать духи – значит знать волю 
Божью. Чтобы получить этот дар, мы 
должны полностью покориться Слову 
Божьему. Когда мы ясно слышим голос 
Святого Духа и исполняем волю Его, тогда 
мы можем различать духи в силе Божьей.

*
Достигнув уровня различения духов, мы 

сможем отличить, что имеет отношение к 
духу, а что – к плоти. Мы сможем отличать 
голос Духа от собственных мыслей, 
благость от зла, истину от неправды. Мы 
можем распознать тех, кто связан со злыми 
силами, кого они будоражат, и быстро 
отреагировать на это.

02. Слово знания

Чтобы  быть  вооруженным  Словом 
Божьим ,  мы  должны  сначала  понять 
Слово. Это означает, что наши духовные 
глаза должны быть открыты для Слова. 
В  противном  случае  мы  будем  знать 
только буквальный смысл, не понимая его 
истинного значения. И тогда мы не сможем 
почувствовать Божье сердце и любовь.

*
Без такого духовного вооружения мы 

не сможем применять Слово и не сможем 
испытать на себе Божьи деяния. Лишь 
получив в дар слово знания, мы сможем 
понять духовный смысл Писания, сделать 
его своим хлебом и применять его на 
практике.

05. Чудотворение

Дар чудотворения позволяет являть дела, 
совершать которые не в человеческих силах, 
например, такие, как избавление от инвалидности 
и врожденных болезней, управление погодой и 
небесными телами, изменение качеств характера 
и темперамента людей.

*
Этот дар дается людям, которые стремятся 

исполнить волю Божью. После того как они 
достигнут четвертого уровня веры, то есть такой 
веры, при которой любовь к Богу для человека 
превыше всего, они могут совершать чудеса, 
которые находятся за пределами человеческих 
возможностей; а когда они накопят достаточное 
количество молитв, они достигнут пятого уровня 
веры – веры, угодной Богу.

08. Разные языки

Разные языки благотворно влияют на 
христианскую жизнь, поэтому Бог хочет дать 
его каждому чаду Божьему, получившему 
Святого Духа.

*
Молиться на языках – значит молиться в 

духе. Когда мы молимся в духе, мы можем 
получить полноту Духа и лучше понять 
Слово Божье. Мы сможем горячо молиться 
и наполняться Духом, Который поможет 
нам получить силу. Мы будем способны 
преодолеть испытания и невзгоды и отбросить 
то, к чему мы больше всего тяготели. Кроме 
того, молитву духом слышит только Бог, 
поэтому сатана не может помешать молитве, 
которая возносится к Богу.

03. Вера

Только благодаря помощи Святого Духа 
нам может быть дана вера от Бога. Потому 
что веру мы можем получить только тогда, 
когда, накопив знания Слова Божьего, мы 
применяем их на практике.

*
Доброжел ат е л ьные  люди  на  д ел е 

применяют  Слово ,  и  как  только  они 
обнаруживают  в  своем  сердце  то ,  что 
противоречит  Слову,  они  решительно 
избавляются от этого. Некоторые люди 
сразу  же  принимают  и  верят  деяниям 
Живого Бога, когда они испытывают их 
на  себе  или  видят  доказательства  Его 
существования .  Эти  люди  способны 
сделать это, потому что они получили дар 
веры.

06. Пророчество

Пророчество  – это  предсказание 
будущего, сделанное под водительством 
Духа  и  по  воле  Божьей .  Тот,  кто 
пророче ствует,  говорит  людям  в 
назидание, увещание и утешение (1-е 
посл. к Коринфянам, 14:3).

*
Дар пророчества дается человеку, 

который  много  молится ,  который , 
проявляя послушание Слову Божьему, 
освятил свое сердце, очистив его от 
зла .  Когда  они  пророчествуют,  они 
говорят не то, что им хочется, а говорят 
в  полноте  Святого  Духа  и  под  Его 
водительством.

09. Толкование языков

Человек может толковать языки, когда он 
или она исполнены Святым Духом и водимы 
Им, однако этот дар дается только людям, 
которым этот дар был дан по особой воле 
Божьей, или тем, кто стал освященным.

*
Для того чтобы получить дары пророчества 

и толкования языков, мы должны быть 
способны останавливать поток собственных 
мыслей. Даже если Бог дал нам дары, то 
иногда в пророчествах или толковании языков 
проскальзывают собственные мысли, если 
мы не способны их остановить. Конечно же 
Бог не дает дар толкования языков тем, кто 
не живет в истине, потому что они в той или 
иной степени находятся под влиянием сатаны.
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В чем ключ полученных вами благословений?
Я был посвящен Богу через молитвы матери еще 

до моего рождения. Я – польский еврей. В свои 
молодые годы я начал бизнес со своим сотрудником, 
который предложил работать вместе. Я был врачом 
и мало что знал о том, как вести бизнес. Но принял 
его предложение с верой; мы начали наш бизнес, 
девиз  которого  был  «Мы  зарабатываем ,  чтобы 
поделиться с другими!», и отдавали десятину Богу. 
Бог излил благословения на нас: мы открыли 600 
филиалов  и  ассоциативных  фирм  и  заработали 
большую прибыль – не больше и не меньше, десять 
миллионов долларов.

Как  вы  в  Израиле  узнали  о  Центральной 
церкви «Манмин»?
Я  –  пре зиден т  ко а лиции  «Рука  помощи» 

(сеть сотен международных благотворительных 
организаций ,  уделяющих  о собо е  внимание 
нуждающимся, пережившим Холокост). Я верю, 
что пережившие Холокост, достойны сострадания 
как  жертвы  особо  жестокого  преследования .  Я 
организовываю мероприятия для них каждый год. В 
2012 году преп. Суджин Ли из Центральной церкви 
«Манмин» приехала, чтобы проповедовать Слово 
жизни более 10.000 оставшихся в живых жертвам 
Холокоста. Эта готовность служить людям тронула 
их сердца, и они проявили интерес к Господу и 
уверовали в Него. 

Что на вас произвело наибольшее впечатление 
во время визита в «Манмин»?

Я видел, что члены церкви делают то, чего Святой 
Дух хочет в послушании Его воли. Это было просто 
невероятно! Центральная церковь «Манмин» – это 
место, где собираются люди, наполненные любовью. 
Каждый из них изобилует любовью и миром, от них 
исходит благоухание жажды по Новому Небесному 
Иерусалиму. Они хранят заповеди Божьи, достигают 
освящения и у них есть особая цель – войти в Новый 
Иерусалим. Они выглядят, будто они уже сейчас 
живут так, как им предстоит жить на Небесах. Я 
надеюсь, что все люди будут учиться служить Богу, 
ощущая этот поток Святого Духа, наполняющий 
«Манмин».

Каковы ваши впечатления от личной встречи с 
д-ром Джей Роком Ли?
Я был потрясен, когда впервые встретил д-ра Джей 

Рока Ли. Я знал его по проповедям и фотографиям. 
Честно говоря, я его немного побаивался. Однако 
он был как отец, от которого исходила родительская 
любовь.
Вскоре  я  ощутил  е го  любовь  и  духовный 

авторитет.  Я  чувствовал ,  что  он  все  делает  с 
любовью. Я понял, за что люди так любят его. Я 
также почувствовал присутствие Бога через него.
Он  –  слу г а  Божий ,  он  чист  и  не  идет  на 

компромисс с мирскими вещами. Смысл его жизни 
– общаться с Богом и делиться Его любовью с 
людьми.

Могли бы вы рассказать нам о том, каким вам 
видится будущее вашего служения?
Я  надеюсь ,  что  новости  из  Израиля  будут 

передаваться по GCN, чтобы зрители канала стали 
ближе к нашей стране. Кроме того, я хочу, чтобы 
программы  GCN из  Израиля  транслировались 
на  весь  мир .  Если  Евангелие  святости  будет 
транслироваться из Израиля, то это окажет большее 
влияние на людей как во всем мире, так и в самом 
Израиле.

В 2014 году я на себе испытала 
ряд чудес, которые произошли со 
мной благодаря любви Господа. 
Когда я училась в 11-м классе, 
моя мама оставила нас и уехала 
на заработки. После этого семья 
потеряла с ней связь на 27 лет. 
Мы  старались  найти  ее  через 
газету, где публикуются сведения 
о пропавших людях, но все оказалось 
бесполезным.
Так как я верила в Живого Бога, я горячо молилась 

сама, а также, во время служения, приняла молитву 
д-ра Джей Рока Ли за исполнение желания сердца. 
Недавно, в этом 2014 году, я нашла свою маму после 
27-ми лет искренних молитв, что было настоящим 
чудом для меня. Так что в этом году вся моя семья 

вместе с мамой встречала праздник благодарения 
урожая.

Но  это  еще  не  вс е .  Я  была  т акже 
благословлена тем, что смогла очистить 
свое сердце от всех обид и ненависти. Это 
произошло во время служения Божественного 
исцеления, когда я участвовала в летнем 
ретрите «Манмин» 4 августа 2014 года. До 

того как д-р Ли помолился за больных, я была 
благословлена пониманием того, что во мне жили 

обиды и ненависть к собственной матери, и я горячо 
покаялась в этом. Затем я положила руки на глаза, так 
как мне очень хотелось иметь двойные веки.
После молитвы у меня появились красивые двойные 

веки. Аллилуйя! Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу Любви, Который исцелил мое разбитое сердце, а 
также исполнил желания моего сердца.

Мой Господь знает 
глубины моего сердца

Д-р Андре Гасиоровски из Израиля посетил Центральную церковь 
«Манмин», чтобы отпраздновать 32-ю годовщину церкви. Вот, что он 
сказал в своем интервью.

Д-р Андре Гасиоровски, Израиль (55 лет)
Исполнительный директор коалиции «Рука помощи»
Отоларинголог, врач акушер-гинеколог
Президент и исполнительный директор сети 
«Intelligence Technology Group»

Старшая диаконисса Микянг Сео (46 лет), 
приход 2-20, Южная Корея

Д-р Андре Гасиоровски Израи


